
Estudios de caso sobre trabajo de incidencia

Malaui: establecimiento de relaciones

TEMA:**Seguridad alimentaria****ENFOQUE DE INCIDENCIA:****Cabildeo con funcionarios gubernamentales****Establecimiento de relaciones****Seguimiento de presupuestos gubernamentales**

Durante varios años, uno de los asociados de Tearfund en Malaui, la Asociación Evangélica de Malaui [Evangelical Association of Malawi, EAM], estableció buenas relaciones con el gobierno nacional y particularmente con los ministros en los departamentos responsables de asuntos que afectan directamente a las comunidades en situación de pobreza.

Como resultado de su relación con el gobierno, la EAM fue invitada a unirse a un proceso de consulta nacional establecido por el gobierno para ayudar a fijar su presupuesto nacional. La EAM fue invitada regularmente a estas reuniones de consulta y a hablar en nombre de las comunidades en situación de pobreza y a representar sus necesidades, lo cual pudo hacer debido a sus conexiones con las iglesias en todo el país. Uno de los roles de la EAM consistió en reunir a los líderes de las iglesias nacionales para mediar entre el gobierno y la oposición, y en garantizar que las voces de las comunidades en situación de pobreza fueran oídas.

Como resultado de la participación de la EAM en el proceso, el gobierno de Malaui fortaleció sus políticas para manejar los temas relacionados con la seguridad alimentaria y reducción de la pobreza y, cuando el presupuesto nacional fue aprobado, fue redactado de modo tal que respaldó la implementación de programas que favorecieran a las personas en situación de pobreza.